



# ひよこぐみだより

## 10月号



尚徳福祉会 とちょう保育園



朝晩に聞こえる虫の音も大分変わってきて、涼しさも際立ち秋らしい日々になってきましたね。涼しさに誘われるように最近ひよこ組の子どもたちは戸外活動をととても楽しみにしています。「お外行こうか」と声を掛けると嬉しそうに扉へ向かっていったり体を揺らして喜んでくれています。

戸外では風に揺れる草花を観察したり、実際に気になる物へ興味深そうに手を伸ばしたりハイハイで進んでいく姿も見られています。木の葉の色の移り変わりや落ち葉・木の実拾いなど、秋は視覚や触覚から五感が刺激される様々な体験が沢山出来ると思います。お子さんの興味や関心を受け止め、安全に留意し、一緒に様々な体験をして楽しさを共有しながら季節を感じていきたいと思います。



### 今月の目標

- 保育士と触れ合いながら安心して自分の興味のある遊びをする。
- ……穏やかに関わりながらお子さんの興味関心を把握し、自身の遊びに集中できる環境を整えていきます。
- それぞれの発達にあわせ身体を動かす楽しさを知る。
- ……一人一人に合わせながら無理のないよう、戸外活動やマット遊び、触れ合い遊びを通して身体を動かす楽しさを味わえるようにしていきます。



## 〇〇の秋

夏には水の感触遊びを楽しんでいたひよこ組の子ども達は他の感触遊びも好きようです。

毎月手形足型制作を行っているのですが、絵の具やスタンプ台を準備すると期待の眼差しで手を差し出す子、筆の感触にくすぐったそうに身体を揺らす子と反応は様々ではありますが嫌がる様子もなく皆楽しんでくれています。

芸術？食欲？読書？  
今年の秋、ひよこ組の子どもたちは何に興味を示すのかとても楽しみです！一緒に楽しい体験が沢山できれば良いなと思います！



先月は足型が可愛いうさぎに变身！  
楽しみながら日々の成長を形に残していければと思います。



### 今月の「おしえてください!!!」

涼しくなると外出もしやすくなりますね。  
そんな今月は『秋に行きたい行楽スポット』を伺いました。

秋は動物園に行きたいです。  
夏より少し涼しくなるので沢山歩いても体力がもちそうな気がします。  
図鑑や絵本とはまた違う姿を見るのは良い体験になりそうですね！動物のかわいい姿にも癒されそうです♪

実家にお芋掘りに行きたいと思っています！  
ご実家にお芋畑が…？素敵です！！  
沢山掘ったお芋で料理すると食育にも繋がりますよね♪

毎年見に行っている新宿御苑のイチョウと、姉がおもにはまっているのでさつまも掘りに行きたいです！

桜のイメージが強かったのですがイチョウも素敵なんですね♪木の実も沢山ありそうで散策も楽しそうです！

ハイキング、トレッキング、山登りが大好きなのでおすすめは紅葉が綺麗な山々です。  
・九重(久住)@大分 ・開文岳、霧島@鹿児島  
・阿蘇五山@熊本 etc  
→帰りに温泉が必ずあるので是非♡

沢山のおすすめありがとうございます！  
綺麗な自然と温泉のセット…日々のご褒美になりそうですね！気になります♪

素敵なお返事ありがとうございます！行かれた際は是非感想を教えてください！  
担任は神社や史跡が好きなので、紅葉が映える場所に行ってゆったりと時間の流れを感じたいです♪